

## Batterie – Sammelkampagne angelaufen



Wie vielleicht aus den Medien bereits bekannt, wurde von der EAK (Elektroaltgerätesammelstelle) die neue Batterie Sammelkampagne gestartet, die zwei Jahre lang mit Hörfunk-Werbespots mit dem Maskottchen „Her mit leer“ dafür

wirbt, dass die Menschen die gebrauchten Batterien nicht nur zu den kommunalen Sammelstellen auf die ASZ (Altstoffsammelzentren) bzw. ASH (Altstoffsammelhöfe) zurückbringen, sondern sie auch in den tausenden Handelsgeschäften oder Trafiken zurückbringen können.

Die bisherige Zielquote von 45% wurde 2019 gerade noch erreicht. Die neue, kommende EU Zielquote von 65% wird zu weiteren Maßnahmen führen.

Zum Wiedererkennen der Batterie–Sammelstelle wird die EAK an alle Sammelstellen zwei Aufkleber versenden, die dazu gedacht sind, dass sie auf die Batteriesammelwannen oder in der Nähe der Batterieübernahmestelle angebracht werden.

(Quelle: „arge awv Abfallwirtschaftsverband Österreich“, Bildquelle: [www.hermitleer.at](http://www.hermitleer.at)).

Ihr AUFO Team  
Abfall und Umweltberatung Flachgau Ost  
[www.aufo.at](http://www.aufo.at)  
[www.regionalbueroflachgauost.at](http://www.regionalbueroflachgauost.at)

